

昭和村立東小学校 校長室・職員室だより



段丘

平成24年12月21日発行
84号(本年度10号)

昭和東小学校 〒379-1203 群馬県利根郡昭和村糸井1287
電話 (0278) 22-2516 F A X (0278) 22-7288
メール kir013453@kagoya.net
Web ページ http://kir013453.kir.jp/

12月4日に、第2回学校保健委員会を全校児童と保護者出席の下、車椅子バスケットボールで活躍されている高橋俊一郎氏を招いて「生きていること、そして、出会った人に感謝」の演題でご講演いただきました。講演に先立って行われた児童に交じってのゲームでは、車椅子での素早い身のこなし、3本指によるショットは見事でした。高校生の時に下半身不随となり自ら命を絶とうとしたこと、級友の励ましと協力で再び生きる力を得たことを切々と語っていただきました。



《出席した児童の感想から》

- ◇体が不自由な人でもいつもどおりに接して上げることが大事だった。(3年男子)
- ◇今の自分があるのは、支えてくれる人(家族、友達)がいるからということであらためて感じました。(5年女子)
- ◇体が不自由になったり、つらいことがあっても、命を大切にしなければいけないんだと、あきらめて思いました。そして、身のまわりに困っている人や、体の不自由な人がいたら自分から声をかけて助けて上げることが大切なんだなと思いました。(6年女子)
- ◇高橋さんの話を聞いて、生きていれば必ずいいことがあるんだなと思いました。(6年男子)

家庭学習・読書、算数、行事への取り組みはどうでしたか？

～2学期終業式から～

長いと思われていた2学期も今日で終わりです。運動会から始まり、陸上記録会、郡音楽祭、マラソン大会と多くの行事がありました。私は2学期の始業式に、2学期は3つのことを頑張りたいとお話ししました。一つ目は、家庭での学習と読書です。低学年の皆さんは1日20分間、中学年の皆さんは1日40分間、高学年の皆さんは1日60分間頑張れましたか。

2つ目は、算数の勉強です。苦手な人は少しでも挽回し、得意な人は更に伸ばしていきましょう、とお話ししました。朝学習では、計算パワーアップに取り組みました。2000題全部出来た人が14人いました。各学年の目標を達成した人はそれぞれ数おり、計算コンテストで90点以上の人は何と88人でした。素晴らしいです。

最後の3つ目は、行事への取り組みです。一つ一つの行事に対して、自分はこんなふうに頑張りたいという目標を立て、それを皆の前で宣言し、その目標を達成するために最後まで頑張りたい、とお話ししました。目標を達成できた人、残念ながら達成できなかった人がいると思いますが、大切なことは自分の目標に向かって頑張れたかどうかということです。私が見ている限り、皆さん一人ひとりがたいへんよく頑張れたと思います。そして、たくさんの充実感を味わえたことと思います。

3学期の前にまずお正月。家族の人と話す機会が多くなり、普段会うことの少ない親戚や近所の人と話をする機会もあると思います。自分から進んで話しかけましょう。そして、忘れてはならないのは、笑顔のあいさつと、はっきりした返事ですね。

《校長室の窓から》

◇12月8日の学校公開日に、郡小中学校音楽祭での発表を広く保護者の方にご覧いただきたく、合唱発表を行いました。児童たちは、お父さんやお母さんの前で発表できたことで郡音楽祭とは違ったうれしさを味わえたようです。



12月10日（月）から14日（金）の1週間を校内人権週間と位置付けて人権について学びました。相手の気持ちを考え、相手を思いやる心を育てることで、一人ひとりの児童が、人に気を遣ったり、誰に遠慮することなく、一所懸命勉強したり、思いっきり遊べる学校にしていきたいと思えます。



◇冬至を迎え日の出が遅くなり、朝は肌も凍える寒さとなりました。しかし、児童たちは登校後すぐに校庭に出て元気に遊んでいます。朝の団活動では1年生から6年生まで一緒になって遊んでいます。今年もインフルエンザの流行を耳にするようになりました。インフルエンザにも負けない「じょうぶな子」でこの冬も乗り越えてほしいです。よく遊び、よく食べて、よく寝る、そして「手洗い、うがい」です。



☆全校児童が元気な姿で3学期に登校できることを祈っています。



1月の主な学校行事



日 時	行 事 名	場 所	内 容
12月29日 ～1月3日	年末年始の休日		職員の休日です 学校は施錠され、職員は不在となります
1月8日	3学期始業式	2階多目的教室	15時05分に集団下校となります 生越バスは15時51分です
1月8日	身体計測	保健室	身長と体重の計測をします
1月10、11日	書き初め会	各教室	10日が3・5年、11日が4・6年 15日～18日に書き初め展を実施します
1月17日 3校時	租税教室	6年教室	税務署主催事業で、税理士の方を講師に迎 え6年生を対象に行います
1月25日 13:30～14:40	団対抗カルタ大会	体育館	本校恒例のお正月行事です
1月26日 14:10～16:00	「わたしと家族」 作文発表会	村公民館	公民館主催行事で、優秀作文に選出された 2名が本校代表として朗読します

東小スローガン

「笑顔であいさついっぱい東小」